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Manufacturer Declaration SG125CX-P2 NS-protection / 
Herstellererklärung SG125CX-P2 NA-Schutz 

 
 
To whom it may concern, 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
 
The NS-Protection is always active at SG125CX-P2. It is permanently on, not depending on Firmware 
settings or Gridcode settings. 
 
Der NA-Schutz im SG125CX-P2 ist immer aktiv. Er ist immer an, unabhängig von Firmware-Einstellungen 
oder Gridcode Auswahl. 
 
Here the PGU double-couple relais and redundant DSP description from EN50549-2 Test Report: 
 
Im folgenden ist aus dem EN50549-2 Test Report die Beschreibung zu Doppelkuppelrelais und 
redundanten Signalprozessor hierzu: 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Here the general electrical scheme from SG125CX-P2 VDE AR-N 4110 certificate with more details about 
the double-couple relays and redundant DSPs : 
 
Hier der generelle elektrische Schaltplan aus dem SG125CX-P2 VDE-AR-N-4110 Einheitenzertifikat mit 
mehr Details zu Doppelkuppelrelais und redundanten DSPs: (Signalprozessoren) 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Here the PGU disconnection time description from the SG125CX-P2 EN50549-2 test report: 
 
Hier die Beschreibung der Entkoppelzeiten mit Markierungen , aus dem SG125CX-P2 EN50549-2 Test 
Report:  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Here the PGU test description from SG125CX-P2 EN50549-2 test report with the trigger being the grid 
conditions:  
 
Hier die Beschreibung der Leistungseinheit aus dem SG125CX-P2 EN50549-2 Test Report dass die 
Netzbedingungen zum Auslösen geführt haben. 
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Kind regards / Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 

 

Ken Wei 

Solution Engineer, System Solution Dpt. 

On behalf of Sungrow Power Supply Co., Ltd.  

No.1699 Xiyou Rd.,  

New & High Technology Industrial Development Zone,  

Hefei, P. R. China., 230088 

Email: weiwencong@sungrowpower.com 

 

 

 


